

LTCE y Country Pujol pusieron en marcha la Escuela de Kayak Recreativo



La Escuela de Kayak Recreativo "Haciendo olas" pusieron en marcha el Lawn Tennis Club Esperancino y el Country Pujol, de común acuerdo, uniendo esfuerzos y experiencias para llevar adelante lo que consideran "un proyecto único en Esperanza y zona".

En las instalaciones del Lawn Tennis se realizó la clase informativa y práctica, abierta y gratuita, a toda la comunidad.

Fabián Plantón y César Fontana, de las instituciones participantes, se mostraron muy conformes con el resultado de la convocatoria, y esencialmente porque logran "captar a la comunidad en una actividad distinta, que lo une a la naturaleza, acercándolo a la flora y fauna de nuestra zona, alejándolos un tanto de la ciudad, para disfrutar de lo mucho que se dispone, y muy a mano, ante la cercanía del río."

Además realizaron el concepto de "sumar a toda la familia, porque aquí encontramos a padres, tíos o abuelos, con los niños, ya que es para toda la familia. Es para cualquier interesado de 8 años en adelante, y de ambos sexos, sin distinciones. Todos lo pueden desarrollar. Se les provee de todos los elementos para iniciarse, encontrar y descubrir un ambiente distinto".

Las clases y actividades estarán a cargo en el Lawn Tennis por Fabián Plantón, el Director especialista en Deportes y actividades acuáticas, y Sebastián E. Villacorta, instructor de kayakismo.

En las actividades en la naturaleza por el staff de Country Pujol, Cesar Fontana, Director; Darío Fontana, instructor y guía; y Sebastián E. Villacorta, instructor y guía.

La Escuela “Haciendo Olas”, Canotaje y Aventura, es una Invitación en forma conjunta el Lawn Tennis Club Esperancino y Country Pujol. Se dan a conocer TE de contacto: LTCE, 03496 – 421433; Country: 342 6154405 (Darío) o 3496 531880 (Sebastián).

En este inicio, las clases se dictarán los días sábados, a partir de las 17,30.

